

Gazette de la MJC

Dernière édition de l'année : Juin 2024

Pour terminer l'année tous ensemble, Péguy et Rameau ont organisé une grande Kermesse avec tous les enfants de la MJC, le matin les grands sont partis jouer en extérieur pour que nos petits puissent jouer à leur rythme dans la cour de Cocteau.

Au programme pour nos bout'choux, chamboule tout avec pistolet à eau, jeux de quille, course à l'œuf, dessin libre, construction de château en Duplo, jeu du serveur, et parcours de à vélo. (avec en plus le petit train de l'école).



L'après-midi, pour les petits, sieste, nos grands ont pu profiter à fond de la cour de l'école, avec pléthore d'activités, dont un parcours du combattant (attention, il était chronométré, s'ils dépassaient les 30 seconds, ils se faisaient arroser!), du maquillage (très joli mais pour des raisons de droit à l'image nous seul avons pu profiter de ces maquillage très bien réalisés), du Molky (un jeu de quille Suédois), le jeu de la queue de l'âne, le jeu des bouteilles, du lancer parabolique, du tire à la corde, le jeu du sniper, et bien d'autres choses...



Puis pour terminer en beauté cette belle journée, Luc Alenvers est venu faire un concert privé pour tous nos enfants, une fin de journée en musique et en chanson. Une super journée (même si bien fatigante) pour finir cette année.

C'est bientôt

Les vacances

C'est bientôt la fin de l'année

Les cours vont s'arrêter

On va faire des grasses matinées

Et jouer toute la journée .

Les vacances vont commencer

et elles sont loin de s'arrêter

Ouais!!!

Poème de Solal Nouvel, CM2

C'est sa dernière contribution à la Gazette de la MJC puisqu'il part
au collège

Un grand merci à lui !

La Gazette remercie tout particulièrement Solal Nouvel et Ambre Abdelisser, pour leur contribution à la Gazette, ils ont été les plus investis et volontaires, parmi tous nos enfants.



L'année scolaire se termine, il est temps de se dire au revoir, certains enfants nous quittent pour aller au collège, et nous leur souhaitons un avenir radieux et plein de nouvelles aventures, en espérant qu'ils aient retenu ce que nous leur avons appris, la tolérance, le respect, la générosité, la gentillesse, et surtout garder son âme d'enfant.

Bonne chance et bon courage, la vie ne fait que commencer !